

POUR ENTRER DANS LE CARÊME

Vivre le Mercredi des Cendres à Crêt-Bérard



Le Carême, ce sont quarante jours avant Pâques, où naître et renaître. Quarante jours où passer de la souffrance à la joie.

Le mercredi des Cendres inaugure ce temps particulier; il nous dit la force de la vie qui nous permet de surmonter mort et destructivité. Jésus nous parle de cette force, comme d'une plénitude vitale, où chacun est invité à participer à la joie divine d'exister.

Moments de méditation et échanges rythmeront notre retraite qui se conclura par une célébration à la Chapelle ouverte à tous.

Je sais que m'apparaît Celui qui demeure invisible. Je le sais. Celui qui est séparé de toute la création me prend au-dedans de Lui et dans ses bras me cache et dès lors, au-delà du monde entier, je me trouve. Je sais que je ne mourrai pas puisque je suis au-dedans de la Vie et que j'ai la Vie tout entière qui jaillit au-dedans de moi.
Syméon le nouveau Théologien

Mercredi 22 février 2023



Claire Hurni, diacre, psychiatre-psychothérapeute et
Jean-Baptiste Lipp, pasteur



de 12h00 à 19h15

Bienvenue aux personnes qui ne peuvent rejoindre qu'à 14h00 pour l'animation. Célébration à 18h00 ouverte à tous.



Avec repas: 39.- | 34.- (Membres Amis)

Sans repas: 19.- | 17.- (Membres Amis)



Renseignements auprès de
Claire Hurni,
claire.hurni50@gmail.com
079 211 43 58



Inscription: jusqu'au mardi 14 février
sur www.cret-berard.ch/activites